

Herren Kreisliga Staffel 1

TTV Friedrichstal : TG Söllingen
Samstag, 26.03.2022, 18:00 Uhr

Sel in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im umdatierten Spiel der Herren Kreisliga Staffel 1 traf die Mannschaft des TTV Friedrichstal am vergangenen Samstag im 9. Saisonspiel auf die Mannschaft der TG Söllingen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Holger Knebel. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Sel und Endres, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Henkenhaf / Müller bei der unterm Strich klaren 0:3 Niederlage gegen Sel / Knebel. Einen umkämpften Sieg feierten jedoch Tasche / Pickhardt beim 3:2 gegen Schwander / Velitselos, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Hornung / Gomes Sequeira die Begegnung mit 1:3 gegen Endres / Lang abgaben und eine Niederlage kassierten. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Andreas Henkenhaf letztlich im Repertoire, um Dirk Schwander final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 3: 11, 8:11, 9:11. Das musste man neidlos anerkennen. Keinen Punkt beisteuern konnte Yannic Müller im Match gegen Zolt Sel, das 0:3 verloren ging. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Mit 3:1 hatte Uwe-Frederic Tasche im Spiel gegen Holger Knebel hingegen die Nase vorn. Beim 0:3 gegen Michael Endres fand indes Arnd Pickhardt von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Andreas Hornung bezwang Friedhelm Lang in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Es dauerte eine Weile, bis Jan Maurice Gomes Sequeira sein 3:2 gegen Roland Velitselos unter Dach und Fach hatte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Gomes Sequeira mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TTV Friedrichstal und TG Söllingen in die Box. Kaum was zu bestellen hatte indes im Anschluss Andreas Henkenhaf beim 2:11, 10:12, 4:11 gegen Zolt Sel. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dirk Schwander war für Yannic Müller letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Uwe-Frederic Tasche hatte gegen Michael Endres beim 2:11, 6:11, 7:11 wenig zu bestellen. Der neue Zwischenstand war 4:8. Beim anschließenden 4:11, 4:11, 6:11 gegen Holger Knebel fand Arnd Pickhardt von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 4:9 beendet.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 01.04.2022 gegen den TV Busenbach, während die TG Söllingen am 09.04.2022 gegen den TTC Karlsruhe-Neureut V antritt.

Statistik:

TTV Friedrichstal

Doppel: Henkenhaf / Müller 0:1, Tasche / Pickhardt 1:0, Hornung / Gomes Sequeira 0:1

Einzel: A. Henkenhaf 0:2, Y. Müller 0:2, U. Tasche 1:1, A. Pickhardt 0:2, A. Hornung 1:0, J. Sequeira

1:0

TG Söllingen

Doppel: Schwander / Velitselos 0:1, Sel / Knebel 1:0, Endres / Lang 1:0

Einzel: Z. Sel 2:0, D. Schwander 2:0, M. Endres 2:0, H. Knebel 1:1, R. Velitselos 0:1, F. Lang 0:1